

Oscar Pinochet "Antártica debe estar a disposición de la Humanidad"

La necesidad de que en las próximas negociaciones internacionales sobre el continente antártico se ponga énfasis en que éste debe continuar estando a disposición de toda la Humanidad interesada en sus beneficios, y que su administración debe estar abierta a todos los gobiernos que quieran asumir la responsabilidad de mantenerlo útil e ircontaminado, planteó Oscar Pinochet de la Barra.

El ex diplomático e historiador que dirige la revista "Sociedad Chilena de Historia y Geografía" y, además, es miembro de la Sociedad Chilena de Derecho Internacional, expuso tal parecer al tratar el tema "Las negociaciones antárticas en un mundo cambiante", dentro del marco

Oscar Pinochet, "Antártica debe estar a disposición de la humanidad" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Pinochet, "Antártica debe estar a disposición de la humanidad" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)